Gobernadores expresan "total apoyo" a AMLO

ANDREA BECERRIL

Los mandatarios estatales de Morena cerraron filas con el presidente Andrés Manuel López Obrador frente a la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) "de restringir de manera arbitraria y sin fundamento" su libertad de expresión y expresaron su "total apoyo".

Los 22 mandatarios estatales signaron un pronunciamiento en el que llaman al tribunal a conducirse en el marco constitucional y "dicte justicia sin responder a intereses de grupos partidistas", ya que la sanción al Ejecutivo y la orden de no hablar de Xóchitl Gálvez ni de temas electorales, se basa en "una denuncia sustentada en hechos falsos y carentes de toda ética".

Lamentan que "se haya llegado al extremo absurdo de registrar al Presidente en un padrón de personas sancionadas" e insisten en que las conferencias matutinas son un ejercicio democrático y no deben ser menoscabadas por intereses opuestos al derecho a la información de la ciudadanía.

El TEPJF " tiene el deber de privilegiar el debate público, la crítica y el contraste de ideas", agregan los gobernadores de la 4T y expresan su "total apoyo" al presidente López Obrador "en esta lucha que se libra día con día" en las conferencias mañaneras, "en beneficio de la ciudadanía para hacer vez cada más pública nuestra vida pública".

En el documento firmado por

las gobernadoras de Baja California, Campeche, Colima, Guerrero, Quintana Roo y Tlaxcala, advierten que entienden que los los grupos "que representan la esencia del conservadurismo" y que se oponen a la transformación están atacando constantemente los logros en materia de libertad de expresión alcanzados en este gobierno.

El documento lo firman también los mandatarios de Baja California Sur, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Nayarit, Oaxaca, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Zacatecas.

Sobre el tema, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, advirtió que el TEPJF distorsionó los dichos del Presidente para poder sancionarlo por violencia de género, lo que constituye una manipulación "vergonzosa".

